

---

Empresa

# La semana del 'real estate': De la entrada de Sephora en Serrano a la apuesta de Corpfin por los 'hubs' logísticos

En los últimos cinco días, el gigante de la cosmética ha sellado el alquiler de un nuevo establecimiento en la vía comercial más *prime* de Madrid, mientras que la gestora de fondos se ha lanzado a la logística en la última milla con un primer activo en el centro de Valencia.

---

EjePrime  
11 ene 2019 - 14:00



El *real estate* arranca la primera semana de trabajo del año con nuevas operaciones y planes de inversión. El lunes, LaSalle Investment Management compró a Royal Metropolitan la sede de Repsol en Atocha, y sólo un día después BNP Paribas Real Estate se hizo con la sede de Agbar por sesenta millones de euros. Por otro lado, ARC Homes se ha lanzado al mercado español con un fondo de cincuenta millones de euros y Kronos Homes ha elevado su apuesta por Lisboa con la promoción de 240

---

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/empresa/la-semana-del-real-estate-de-la-entrada-de-sephora-en-serrano-a-la-apuesta-de-corpfin-por-los-hubs-logisticos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

viviendas y cien millones de euros de inversión. Asimismo, se ha tratado de una semana movida para WeWork, que ha cambiado de nombre y ha visto cómo uno de sus accionistas principales, Softbank, ha reducido a 2.000 millones de dólares su inversión en la empresa.

**LUNES**  
**GESVALT**

La consultora encara el medio millón de euros de facturación un año después de tomar el control de su negocio en Portugal.

**LASALLE**

El fondo ha comprado a Royal Metropolitan la sede de Repsol en Atocha.

**MARTES**  
**CORESTATE**

La gestora de fondos se asienta en España con el nombramiento de su primer director general.

**WEWORK**

Softbank reduce a 2.000 millones de dólares su inversión en el gigante del *coworking*.

**INVERAVANTE**

El holding de Manuel Jové se ha hecho con el control absoluto de Avantespacia, tras comprarle a BBVA su participación del 30% en la empresa.

**BNP PARIBAS REAL ESTATE**

La división inmobiliaria del banco francés ha comprado a Goldman Sachs la sede de Agbar por sesenta millones de euros.

**MIÉRCOLES**  
**VASTNED**

El fondo holandés ha alquilado su local en el número 36 de la calle Serrano de Madrid a la firma de cosmética Sephora.

**TINSA**

La tasadora refuerza su apuesta por el Benelux y entra en Bélgica con la compra de un *player* local.

**HAYA**

La promotora ha fichado a un directivo de BNP Paribas Real Estate para dirigir la cartera inmobiliaria de Bankia.

---

### ARC HOMES

La empresa se lanza al mercado español con un fondo de cincuenta millones de euros.

### AZORA

La gestora inmobiliaria pone en marcha un vehículo para invertir 250 millones de euros en *hubs* logísticos en la última milla.

### **JUEVES**

#### CORPFIN

La gestora de fondos construirá un *hub* logístico junto a El Corte Inglés del centro de Valencia.

#### SYLLABUS

La filial de residencias de estudiantes de Urbania International construirá un edificio con 240 habitaciones en Salamanca.

#### BLACKSTONE

El fondo reduce su oferta por las acciones de Hispania a 17,8 euros por título.

### **VIERNES**

#### INBISA

El grupo inmobiliario, *a la caza* de nuevas marcas para Espacio Coruña para esquivar el efecto Dolce Vita.

#### KRONOS HOMES

La promotora aumenta su apuesta por Lisboa: promoverá 240 viviendas con cien millones de euros de inversión.